



WEC: Rookietest in Bahrain

09/11/2015 Beim Rookietest können junge Talente die Autos der Werksteams testen. Auch Porsche lädt zwei GT-Nachwuchs-Fahrer nach Bahrain.

Am Samstag, 21. November, steht das letzte WEC-Rennen der Saison an. Einen Tag danach laden die Hersteller den Fahrernachwuchs nach Bahrain. Dort haben Piloten, die bisher noch nicht in der Langstrecken-Weltmeisterschaft fahren, die Möglichkeit, die Rennwagen der Hersteller zu testen.

Auch das Porsche Team Manthey stellt seine Fahrzeuge zur Verfügung. Nun steht auch fest, wer den 911 RSR testen wird: Philipp Eng (Österreich), Meister Porsche Carrera Cup Deutschland und Porsche Mobil 1 Supercup, sowie Nick Catsburg (Niederlande), GT- und Tourenwagen-Spezialist.

Mehr dazu bald im Porsche Newsroom.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-wec-rookietest-bahrain-philipp-eng-nick-catsburg-11576.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/48f9b7c1-292c-42d6-b27a-1e148f391b0f.zip>

Externe Links

<http://www.fiawec.com/races/6-hours-of-bahrain.html>